



### Le super-héros maladroit

Léo a un grand secret. Ce n'est pas un petit garçon comme les autres. Chut... C'est un super-héros ! Chaque jour, après l'école, il met sa cape rouge (qui est en fait une serviette de bain) et s'entraîne à sauver le monde dans son jardin.

Aujourd'hui, Léo veut tester son super-souffle. Sa mission : déplacer une petite feuille morte qui bloque le passage des fourmis. Il prend une profonde inspiration, gonfle ses joues très fort et... FFFFFFFOUUUU !

Le souffle de Léo est si puissant que la feuille s'envole, mais son goûter aussi ! Sa tartine à la confiture et sa pomme s'envolent dans les airs et atterrissent tout en haut du grand cerisier. Oups!

Pour récupérer son goûter, Léo décide d'utiliser sa super-vitesse. Il va courir si vite que personne ne le verra ! Il se met en position, plie les genoux et... ZOU ! Il démarre comme une fusée.

Il va si vite, si vite... qu'il ne voit pas la corde à linge ! Le voilà complètement emmêlé dans les draps de sa maman et les chaussettes de son papa. Il ressemble à une momie rigolote.

"Pas grave !" se dit Léo. Il lui reste son plus grand pouvoir : il peut voler ! Il grimpe sur le petit banc du jardin, étend les bras comme un oiseau et se prépare à décoller vers la branche du cerisier.

Un, deux, trois... DÉCOLLAGE ! Léo saute du banc, mais au lieu de monter vers le ciel, il va tout droit... et PLOUF ! Il atterrit en plein milieu de la petite mare aux poissons rouges.

Sa maman, qui a tout vu par la fenêtre, arrive en courant. Elle ne se fâche pas, elle éclate de rire en voyant son super-héros tout mouillé.

Elle le sort de l'eau, le sèche et lui donne un gros câlin. "Je crois que le plus grand pouvoir d'un super-héros, c'est d'avoir une super-maman", dit-elle en lui donnant un nouveau goûter.

Léo, bien au chaud, mange son biscuit. Être un super-héros, c'est fatigant et un peu compliqué. Finalement, il se dit que le meilleur des super-pouvoirs, c'est un bon biscuit et un câlin. Et pour aujourd'hui, c'est bien suffisant !